Welfen-Tischtennis meets Realschule Weingarten

Beim Vereinstag der Realschule Weingarten konnten die Schülerinnen und Schüler der 5ten Klassen in das Tischtennis-Angebot des Skivereins Welfen Weingarten hineinschnuppern.

Am Freitag, 26.4.2024 war kein gewöhnlicher Schultag für die 5.-Klässler der Realschule Weingarten. Die Mädels und Jungs hatten in der Großsporthalle den ganzen Vormittag über die Möglichkeit verschiedene Sportarten kennenzulernen.

Auf der anderen Seite bietet dies natürlich Vereinen die Möglichkeit ihren Sport zu präsentieren und diese Gelegenheit hat der SV Welfen – Tischtennis genutzt. Yingping He und Jörg Schmieder aus der 2. Herrenmannschaft waren mit TT-Jugendwart Uwe Panis (Herren I) in der Halle, um mit den Kids Tischtennis zu spielen, aber auch, um ihnen einige Infos über den "schnellsten Ballsport der Welt" zu vermitteln und für verschiedenste Fragen Rede und Antwort zu stehen.

So wissen nun hoffentlich alle, dass Tischtennis nicht nur in China ein echter Volkssport ist und warum in Weingarten das Tischtennis vor über 50 Jahren im Skiverein gegründet wurde...

www.skiverein-welfen-weingarten.de/tischtennis



Text & Bild: Panis & Lottermoser